

Bonsoir les amis, bienvenue. Bienvenue à vous tous, pour cette rencontre, ce partage, ce moment de liberté.

Être libre c'est savoir décider, c'est oser ses opinions, c'est assumer ses choix, c'est tenir ses engagements.

Être libre c'est être fiable et oser regarder dans les yeux ceux pour qui on s'est engagé.

Être libre c'est se tenir debout.

Être libre, c'est croire en la liberté des autres, c'est défendre la liberté des autres comme un atout.

Être libre c'est refuser de s'assujettir à un syndicat, à des dogmes, à des slogans, des diktats confessionnels ou institutionnels passéistes.

Être libre, ici, chez nous, c'est voir clair, c'est sentir où sont les enjeux, c'est refuser le train-train du « va comme je te pousse », c'est avoir de l'ambition, c'est vouloir un développement énergétique, moderne, transfrontalier. C'est oser le futur, avoir de l'ambition..

Être libre, ici, chez nous c'est pouvoir compter sur les amis, sur une cohésion, sur une vision de territoires de vie, c'est avoir le soutien de tous les créatifs, de tous les créateurs, de chacun d'entre vous.

Nos équipes volontaristes et travailleuses composent depuis les dernières élections 29 majorités sur 44, avec 130 conseillers communaux, 47 échevins, 5 présidents de CPAS, 13 bourgmestres, mais aussi 12 conseillers provinciaux, qui tous, travaillent au quotidien pour améliorer la vie des gens de chez nous.

Vous tous les amis, toujours prêts à relever les défis du bonheur des autres, à prendre des engagements pour améliorer les choses, vous qui, comme nous, vous engagez pour le bien commun et pour libérer l'homme de ses contraintes, pour refuser de l'assujettir à des chimères, merci d'être là, merci d'être vous ! « Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin », poursuivons notre chemin ensemble !